

BIG ISSUE

Desa Bungo Antoi Terbaik Penanganan Stunting

solmi - JAMBI.BIGISSUE.ID

Jul 30, 2024 - 15:07



MERANGIN - Desa Bungo Antoi Kecamatan Tabir Selatan menjadi desa kinerja terbaik penurunan Stunting 2023. Diposisi kedua diraih Desa Mekar Jaya Kecamatan Tabir Selatan dan diposisi ketiga Desa Pulau Tujuh Kecamatan Pamenang Barat.

Sedangkan Desa Bungo Tanjung Kecamatan Tabir Selatan harus puas diposisi

keempat. Untuk The Best Mitra Pemkab Merangin dalam percepatan penurunan Stunting 2023 diraih PT Sari Adhitya Loka (SAL).

Piagam penghargaan kinerja terbaik penurunan Stunting 2023 tersebut, diserahkan Pj Bupati Merangin H Mukti melalui Ketua Tim Percepatan Penurunan Stunting (TPPS) Merangin Fajarman, pada Rakor TPPS di Aula Bappeda Merangin, Selasa (30/7).

Rakor yang dipimpin Sekda Merangin Fajarman itu, dihadiri Kadis PPKB Merangin H Abdaie, Kadis PMD Merangin Andrei, Kadis Dikbud Hennizor, Sekretaris Bappeda Merangin Ny Lydia Gusmita, Sekdin Perhubungan M Yunus, Kepala Bank 9 Jambi cabang Bangko, perwakilan BRI dan perwakilan BNI serta undangan lainnya.

Dikatakan Sekda, indikator penurunan angka Stunting yang bersumber dari e-PPBGM per-Juni 2024 terdapat 733 kasus stunting. Terjadi kenaikan kasus dibandingkan data e-PPBGM per-Agustus 2023 sebanyak 537 kasus.

“Untuk itu tentunya hal ini perlu menjadi perhatian dan fokus kita bersama, karena target penurunan Stunting yang ditetapkan untuk Kabupaten Merangin pada 2024 sebesar sembilan persen, butuh komitmen TPPS dan seluruh leading sektor,” ujar Sekda.

Beberapa langkah strategis jelas Sekda, telah dilakukan antaranya kegiatan program Bapak Asuh Anak Stunting (BAAS), monitoring dan evaluasi intervensi serentak Stunting, bantuan program filantropi oleh perusahaan, perguruan tinggi dan beberapa inovasi praktek baik.

Diharapkan Sekda, program-program ini tetap terus dilaksanakan agar upaya penurunan Stunting di Kabupaten Merangin dapat segera tercapai. Mengingat pentingnya rakor itu, Sekda minta seluruh peserta serius mengikuti jalannya rakor sampai selesai.

“Mari bersama-sama membahas dan menyelesaikan permasalahan atau kendala yang dihadapi pada aksi konvergensi penanganan Stunting, sehingga dapat mewujudkan visi Indonesia Emas 2045, yaitu peningkatan kualitas sumberdaya manusia dengan menciptakan generasi unggul dan produktif bebas Stunting,” ajak Sekda.

Tampil sebagai panalis pada rakor TPPS Merangin itu, Kadis PPKB Merangin H Abdaie, Asisten CSR PT SAL Slamet Riyadi. Sedangkan Kepala Bappeda Provinsi Jambi diwakili Kabid PPM Bappeda Provinsi Jambi Alfiansyah dan Kepala Perwakilan BKKBN Provinsi Jambi diwakili Oki Permana melakukan paparannya secara zoom meeting.(IS/kom)